

Bonjour Mesdames, Messieurs, chers habitants d'Aubry du Hainaut

Je suis Jean-Pierre LAUDE, Aubryisien depuis 1987 et depuis 2014, conseiller municipal de la liste AUBRY AUTREMENT. Cette liste est considérée « d'opposition » mais je la qualifierais plutôt comme alternative. En effet, nous avons une vision très différente de la liste majoritaire (d'une voix seulement).

Quand je suis arrivé il y a un peu plus de 30 ans, le village d'Aubry du Hainaut était verdoyant, fleuri avec un caractère rural, convivial et réputé très agréable à vivre.

Très vite, je me suis impliqué auprès des jeunes en créant et en organisant avec la municipalité de l'époque, le centre de loisirs. J'en ai pris la direction pendant 15 ans me laissant d'agréables souvenirs de l'animation de notre village l'été.

Connu pour mon engagement dans des associations de protection de la nature et de l'environnement au niveau local et régional, j'avais été amené à participer à quelques réunions concernant l'amélioration de notre cadre de vie et la protection de nos espaces naturels.

J'ai vu tout cela se dégrader il y a un peu plus de 10 ans. Notre beau village Aubry du Hainaut a perdu son caractère semi-campagnard avec ses rues bordées d'arbres, ses parterres fleuris et son attrait.

J'ai donc décidé de me représenter aux élections municipales de 2020 et j'ai été désigné par mes colistiers pour mener la liste AUBRY AUTREMENT. L'équipe composée de 10 hommes et 9 femmes vous propose un projet de territoire qui vise à recréer un village respectueux de la Vie et de l'Humain.

La proximité est une de nos particularités : nous souhaitons répondre à vos attentes et aux besoins de votre rue ou de votre quartier. Les colistiers d'AUBRY AUTREMENT souvent issus du milieu associatif, ont aussi des profils très divers, pour mieux vous représenter, mettre en commun nos savoirs et nos compétences dans nos fonctions de futurs élus. Engagés et très motivés, nous avons travaillé depuis quelques mois en groupes de réflexion sur tous les sujets qui peuvent vous concerner.

Avec ce regard avisé, le projet que nous portons est concret. Nous l'avons voulu très raisonnable pour être certain de sa réussite et atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés.

Nous nous engageons également à mettre en œuvre une **communication** plus ouverte entre les Aubrysiens et les élus, vous redonner la parole et favoriser votre participation à la vie locale. Ce nouveau mode de fonctionnement de la vie municipale, de **démocratie participative**, permettra de rendre compte régulièrement de l'avancement des projets, des réussites mais aussi des difficultés à leur concrétisation. Imaginons ensemble les solutions et les services de demain.

Comme vous le voyez, la proximité et la communication font partie des richesses de notre liste.

AUBRY AUTREMENT est la véritable alternative à ce que vous connaissez actuellement.

Si vous voulez être mieux écoutés et pouvoir participer à ce projet éco-responsable et solidaire pour Aubry du Hainaut, rejoignez-nous.

Comme vous, nous aimons vivre à AUBRY du HAINAUT

Accordez-nous votre confiance

Votez AUBRY AUTREMENT